

---

## Erster Brief.

Evarist an seine Schwester Amalie.

---

Chalons , für , Marne.

Dir, Amalie, meinen ersten Brief, nicht allein, weil Du die Älteste bist, sondern aus Dankbarkeit für die lebhafteste Betrübniß, die Du bei unserer Abreise an den Tag legtest, und da Du der Tröstungen am meisten bedarfst. Arthur und Dorothea lieben uns auch, aber sie sind Kinder, die sich leicht zerstreuen. Arthur wird schreien, er habe seine vollen zwölf Jahre, und wird um ein kleines Miene machen, als ergrimmet er, Dorothea wird mir ihre acht Jahre an den Kopf werfen, als wenn ich ihnen eine grobe Beleidigung zusügte. In Wahrheit, meine Schwester, ich würde schwer zürnen, wollte ein junger Mensch von zwanzig Jahren sich eine

Jugendbibliothek d. Ausl. — 1